

Le DLTAC sur tous les fronts.

Semaine chargée pour nos athlètes et entraîneurs en cette semaine du 8 mai, avec, au programme, pas moins de trois compétitions.

Les 4 et 5 mai derniers, Jeffrey et Nicolas étaient du déplacement organisé par le stade Sottevillais 76 proposant aux jeunes pousses du club une journée dans un parc d'attractions le mercredi, puis le jeudi la participation au meeting international de Liège. Pauline THELY a participé à la longueur, au 150m, au 1000m ainsi qu'au relais 4x80, et ce en moins d'une heure d'intervalle.



Nos deux autres représentants, Bastien ARTUS et Louis LENOBLE, ont été une nouvelle fois impériaux. Bastien engagé sur le 80m, le javelot, la hauteur, et le relais 4x80m, est monté sur la troisième marche du podium de la hauteur en pulvérisant son record de 15cm et le portant ainsi à 1m35. Louis quant à lui était en liste pour le 150m, la longueur, le poids, et le relais 4x80m, il réalise une belle troisième place au lancer du poids avec un jet au-delà des 6 mètres.

Le 5 mai, cette fois-ci en France, dans le cadre des championnats départementaux benjamins minimes, organisés à Le Havre, et sous la houlette du président Bruno SESSA, Marion LEFRANCOIS, Léa Vigneron, Georges BUNEL, Jean-Côme PREVOST, Lucas CRAMILLY et Enzo LOQUIN ont fièrement porté nos couleurs.

Chez les benjamins Marion l'emporte dans sa série du 50m en 7"74, prends la deuxième place du 100m en 14"95, et réalise une timide longueur avec 3m35. En minimes filles Léa boucle son 50m en 7"55, "bondit" à 3m25 en longueur, et brise la barre des 14 secondes sur 100m avec 13"99.



Quant aux benjamins, indéniablement survoltés au regard des dernières compétitions, ils réalisent une compétition de très haut vol. A commencer par Georges Bunel qui glane pas moins de 4 médailles dont trois records personnels, troisième place au poids avec 8m30, deuxième place à la longueur avec 4m50, au 50m haies avec 8"98, et au 1000m avec 3'17"25. Jean-Côme PREVOST à quant à lui couru son 100m en 17"59, sauté en longueur à 3m23 et, effectué son 1000m en 3'43"35.

Enzo et Lucas étaient nos deux minimes à représenter le DLTAC. Lucas réalise un 100m en 14"84, une longueur à 3m93, et un 1000m en 3'29"37. Enzo a lui effectué son 100m en 14"09, sauté à 3m94 en longueur, et couru son 1000m en 3'28"70 coiffant Lucas sur le fil du rasoir.

Nous retrouverons nos benjamins minimes à l'occasion du premier tour du challenge équip'athlé dimanche 15 mai au Neubourg.

Dimanche 8 mai, à l'occasion du premier tour des interclubs, à Sotteville-Lès-Rouen c'était au tour des "grands" d'entrer en piste.

Dans l'équipe réserve du stade Sottevillais 76 on pouvait retrouver sur 400m haies Marie et Thomas BLANCHARD. Handicapée par un couloir 1 Marie à tout de même réussi à retrancher plus de deux secondes à son record personnel le portant ainsi à 74"17. Thomas bat également son record avec un chrono de 57"46, et se paye même le luxe de battre le coureur de l'équipe 1. Au javelot Élise REBIERE-FREBOUG propulse son engin à 31m39, et au 3000m Mehdi FADILI réalise 9'26"87.



Dans l'équipe fanion, engagée sur 800m, Céline BACON honorait sa première cape. Malgré des bourrasques de vent Céline a littéralement pulvérisé son record, en réalisant 2'33"59, c'est près de 8 secondes qu'elle lui a ainsi retranché. Son entraîneur, Nicolas BERNAGE, était lui aussi aligné sur 800m. Dans une course sans grande adversité, avec un passage en 60" sur le premier 400m, il s'est contenté de remporter la course en 1'56"07. Jeffrey SEDECIAS agent de développement au sein du club, a bravé les 5,5 m/s de vent sur un 100m qu'il remporte en 11"43, et a effectué un triple saut à 13m88.

L'équipe 2 disputera la finale de maintien à Tourlaville, Quant à l'équipe 1 elle tentera d'accéder à la division supérieure, à domicile, dans deux semaines.

Nicolas BERNAGE
Entraîneur bénévole